

## **Ercros participa en la I Feria del empleo y la FP dual de Monzón**



Mari Carmen Bestregui y la alumna Susana Barranco, en el estand de Ercros

La fábrica de Ercros en Monzón ha participado en la I Feria del empleo y la FP dual que se ha celebrado con gran éxito de participación en esta localidad. La feria es fruto de la colaboración entre el Ayuntamiento de Monzón, el Gobierno de Aragón, la Asociación de Empresarios de Monzón y Cinca Medio, la Cámara de Comercio de Huesca y la Cámara de Comercio de España.

Mari Carmen Bestregui, responsable de administración y recursos humanos de la fábrica de Monzón, acompañada de la estudiante en prácticas de FP, Susana Barranco, fueron las encargadas de atender a los visitantes que se acercaron a visitar el estand de Ercros.

Por su parte, Belén Pascual, jefa de I+D de PVC y especialidades, realizó una presentación sobre la compañía, en la que dio a conocerla y explicó los perfiles profesionales de mayor demanda.

El centro de Monzón acoge, desde este año, a la citada estudiante de FP de administración, que está llevando a cabo la fase de prácticas obligatoria en el entorno real de la empresa.

Monzón, 9 de noviembre de 2023